

Axel Agredo Lavado
Hernando de Aguirre 615,
7510016, Santiago, Chili.

Santiago, le 05 Août 2024

Médecins du Monde

Tél: +56982414753,
axel.agredo@gmail.com

Objet: Lettre de Motivation

Madame, Monsieur,

Je me permets de vous adresser ma candidature en tant que Médecin généraliste/Médecin Intégrative dans votre programme de Médecins du Monde, et désireux de pouvoir rejoindre votre communauté médicale multidisciplinaire.

En tant que médecin chilien passionné par la médecine personnalisée, je suis déterminé à développer mes compétences et à contribuer au progrès médical.

Pendant les premières années après avoir obtenu mon diplôme de médecine, j'ai travaillé dans la consultation médicale pour adultes et j'ai développé une approche médicale plus globale et intégrale en incorporant divers outils de la médecine intégrative pour accompagner principalement les adultes. Comme le montre mon curriculum vitae, cette diversité d'apprentissages dans la médecine personnalisée a orienté ma pratique médicale vers les adultes en tenant compte la dynamique bio-psycho-sociale de l'être humain, ce qui m'a conduit à avoir une vision comme médecin praticien ou familiale.

Plus précisément, j'ai de l'expérience avec le traitement du gui (Mistletoe therapy) chez les patients atteints de cancer, ainsi que dans les soins intégratifs et palliatifs pour les personnes âgées, et j'ai également complété mes études en médecine pour adultes par diverses formations dans le domaine de la médecine intégrative, comme en atteste le symposium de Médecine Intégrative qui s'est tenu à Genève, ou bien l'attestation de Programmation Neurolinguistique.

J'ai appris des techniques pour la santé mentale et j'ai travaillé avec la méditation et les états de relaxation profonde dans les patients ayant des problèmes de santé qui sont accompagnés d'états de stress chronique et/ou tonus sympathique élevé

Mon but est de pouvoir rejoindre la communauté médicale du monde des médecins du Luxembourg, pour acquérir de l'expérience et pouvoir contribuer par mes apprentissages au développement des soins de santé à niveau international. Le caractère de solidarité internationa-

le, la dignité humaine et pouvoir établir des politiques de santé pour tous, me stimule me motive à participer

Mon expérience en tant que médecin générale m'a permis de développer des compétences essentielles en communication avec les patients et en collaboration avec d'autres professionnels de la santé. Ces capacités seront un atout précieux dans mon parcours de formation en gériatrie, où la communication avec les patients et les collègues est cruciale pour assurer des diagnostics précis et des soins de qualité.

Toujours motivé par la découverte d'environnements stimulants, nouveaux et enrichissants pour l'apprentissage, l'opportunité de ce poste, associé à mon engagement pour l'innovation et ma maîtrise du français, me poussent à postuler pour cette opportunité unique. Je suis convaincu que ma passion pour le travail avec des patients et mon désir de contribuer au domaine me permettront de bénéficier pleinement de cette formation et de collaborer avec les collègues.

De plus, j'ai une aptitude pour les langues et je maîtrise également l'anglais, en plus d'apprendre l'allemand (maintenant basique).

Je vous remercie chaleureusement de l'attention que vous porterez à ma candidature. J'espère avoir l'opportunité de démontrer ma détermination, ma passion et mon engagement envers la médecine générale ou aussi appelée "intégrative" au sein de votre programme de formation.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations respectueuses,

Dr. Axel Agredo Lavado